



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

téléphone

Question écrite n° 19500

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur le fait que le château de Manderen est l'un des plus beaux exemples de réhabilitation au cours des dix dernières années. La localité étant devenue particulièrement touristique, la municipalité s'étonne donc à juste titre que le fond de la vallée ne soit pratiquement pas relié au réseau Itinériss. Les touristes présents dans le secteur, et bien entendu les habitants, ne peuvent de ce fait utiliser leur téléphone portable, ce qui est d'autant plus regrettable que certains week-ends plusieurs milliers de visiteurs sont de passage dans la localité. Elle souhaiterait donc qu'il lui indique dans quel délai France Télécom assurera une desserte satisfaisante de la vallée de Manderen par le réseau Itinériss.

Texte de la réponse

L'amélioration de la couverture nationale est une priorité pour les opérateurs de téléphonie mobile. Les trois opérateurs dépassent déjà, au niveau national, l'obligation de couverture de la population à laquelle ils sont soumis dans le cadre de leurs autorisations. De plus, chacun des opérateurs continue à améliorer la qualité de son réseau et poursuit l'extension de sa couverture. S'agissant plus particulièrement de la commune de Manderen, le château bénéficie de la couverture Itinériss de France Télécom. En revanche, le village et la vallée ne disposent pas actuellement de relais. L'entreprise publique étudie les possibilités d'extension de couverture dans cette zone mais, compte tenu du grand nombre de demandes de même nature, elle n'a pas encore pris de décision définitive. Enfin, il convient de signaler que deux autorisations viennent d'être accordées pour des réseaux de téléphonie par satellites qui assureront une couverture totale du territoire. Une offre commerciale « bi-modes » est dès à présent disponible sur le marché. Le système de communication mobile par satellites Globalstar entrera en service au deuxième trimestre 1999.

Données clés

Auteur : [Mme Marie-Jo Zimmermann](#)

Circonscription : Moselle (3^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 19500

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 septembre 1998, page 5245

Réponse publiée le : 15 février 1999, page 918